









トマトも育ててみようか!

この枝豆の苗に決定! いいねぇ~!







優しく、優しく土を かけて・・・っと!



食育活動の一環として、夏野菜の栽培に挑戦しました! まずは2歳児のお友だちと一緒に、近くのホームセンターまで夏野菜の 苗を買いにおつかいに行きました。

どんな野菜を育てようか?これはどんな野菜になるのかな?と、

真剣に選んで園に帰ってきました!

園に到着してからは、みんなで買ってきた苗をプランターに移し替えを 行いました。優しく土をかぶせて、じょうろでお水をあげて・・・

「大きくな~れ!」と願いを込めました♡

たくさん実ってくれるように、毎日みんなでお世話をしていきます。



初めてのじょうろ。 ちょっと難しいなぁ・・・ お水をいっぱい あげよう!

## 8月 夏野菜の収穫

5月に植えた夏野菜の苗が、子どもたちが毎日大切に丁寧に育てた結果、いっぱいの野菜を実らせました!!

いよいよ収穫の時期です。

育てた野菜の種類は、オクラ・トマト・枝豆の3種類でした。

どの野菜も大きく育ち、収穫した野菜たちは給食で調理してもらってみんなで美味しく頂きました!

また、日頃の感謝の気持ちを込めて、ご近所の方にもおすそ分けをしました。

ちゃいれっく平戸町保育室











トマトは青トマトを早摘みして日光に当て、赤く変化していくのを観察しました。 赤く熟してから、中身がどうなっているのかを切って確認してみました! 次につるに実っているトマトが自然と赤くなっていくのを毎日みんなで

観察していったところ、2個同時に色づいていきました。

トマトが苦手な子も、自分たちで育てたトマトは「おいしい~!」と言って ペロッと食べることができました☆









子どもたちも触ってチクチクする感触を体験しました。 生命力の強いオクラ!数回にわたって収穫できました。

## 枝豆







「お豆がぷっくりふくらんだよ!」

ペったんこの状態だった枝豆が膨らんで、子どもたちもびっくり! 土の中には根がびっしりでスコップを使わないと引き抜けないほどでした。 立派でとても大粒な枝豆が育ちました☆